

## Se realizó la XIV fiesta de la pizza

Escrito por Administrador

Lunes, 10 de Diciembre de 2012 00:00

---

{besps}secretariageneral10122012|width=215|height=161{/besps}

Ayer, domingo 9 de diciembre, se llevó a cabo la XIV fiesta de la pizza en el Paseo Santiago Tomás Monetti (predio del ferrocarril) a partir de las 20:00 hs. El evento organizado por la escuela primaria José de San Martín N° 2, como cada año, esta vez contó con el auspicio y colaboración de la Municipalidad de Roque Pérez. La entrada fue libre y gratuita, recibiendo a miles de personas en una jornada totalmente exitosa.

Además de los 114 metros de pizza a la parrilla simbólicos por los años cumplidos (ya que superaron las expectativas llegando a los 232 metros vendidos), se hicieron 1.000 pizzas de diversas variedades, entre ellas pizzas para celíacos, integrales y vegetarianas y hubo un sector armado exclusivamente para la pizza libre, donde abonando \$50 se podía degustar diferentes pizzas, con bebida y postre. También se pudo disfrutar de espectáculos musicales y de danza y se contó con cerveza artesanal, ensalada de frutas y helado y la presencia de puestos de artesanos. Asimismo, se hizo presente la carpa del hospital municipal "Dr. Ramón Carrillo".

Se realizaron distinciones a las personas que transitaron y acompañaron este evento desde su comienzo; y también se leyeron emotivas cartas realizadas por ellos. El Intendente municipal Juan Carlos Gasparini hizo entrega de un presente a Marita Pesaresi, actual directora de la escuela, quien tuvo palabras de agradecimiento con cada uno de los que colaboraron con esta fiesta. Además, se contó con la presencia de la Directora de Turismo de Cañuelas Belén Carrizo.

La Municipalidad quiere agradecer a la escuela primaria N° 2 por permitirle ser parte del evento, a los que organizaron y ayudaron ese día, a los comercios por sus donaciones y a todos los que colaboraron de una forma u otra.